

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Tingkat Religiusitas Terhadap *Celebrity Worship* Pada Mahasiswa Penggemar Idol K-Pop Di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung” ditulis oleh Lufika Susanti, NIM. 126303201026, Dosen Pembimbing Ahmad Fauzan, SS. M.Pd.I.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya mahasiswa penggemar idol K-Pop di UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang memiliki kebiasaan mengoleksi barang yang berhubungan dengan idola favoritnya, menghayal dirinya menjadi pasangan idolanya, atau menghabiskan cukup banyak uang untuk menonton konser idolanya. Hal tersebut pada tingkat yang ekstrim termasuk kedalam hubungan parasosial yang terjadi antara penggemar dengan selebriti idolanya secara obsesif atau disebut *celebrity worship*. Dengan latar belakang pendidikan di Universitas Islam apakah tingkat religiusitas mahasiswa berada pada kategori tinggi dengan *celebrity worship* rendah dan apakah tingkat religiusitas tersebut mempengaruhi *celebrity worship* pada mahasiswa penggemar idol K-Pop di UIN SATU Tulungagung. Subjek penelitian sebanyak 85 orang mahasiswa dari semua fakultas S-1 UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Teknik sampling yang digunakan yaitu *purposive sampling*. Metode pengumpulan data menggunakan skala religiusitas oleh Glock dan Stark dan skala *celebrity worship* oleh Maltby yang masing-masing alat ukur telah dimodifikasi. Data dianalisis menggunakan uji regresi linear sederhana dan hasilnya menunjukkan signifikansi sebesar $0.193 > 0.05$. dapat disimpulkan bahwa variabel religiusitas tidak mempengaruhi variabel *celebrity worship* dan hipotesis ditolak, tingkat religiusitas tinggi dan kategori *celebrity worship* sedang.

Kata kunci: *celebrity worship*, K-Pop, religiusitas

ABSTRACT

The thesis with the title "The Influence of the Level of Religiosity on Celebrity Worship among Students Who Are Fans of K-Pop Idols at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung" was written by Lufika Susanti, NIM. 126303201026, Supervisor Ahmad Fauzan, SS. M.Pd.I.

This research was motivated by the large number of students who are K-Pop idol fans at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung who have the habit of collecting items related to their favorite idols, fantasizing about being their idol's partner, or spending quite a lot of money to watch their idol's concert. At an extreme level, this includes parasocial relationships that occur between fans and their celebrity idols in an obsessive manner or what is called celebrity worship. Based on the educational background at the Islamic University, is the level of student religiosity in the high category and does this level of religiosity influence celebrity worship among students who are fans of K-Pop idols at UIN SATU Tulungagung. The research subjects were 85 students from all undergraduate faculties of UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. The sampling technique used was purposive sampling. The data collection method uses the religiosity scale by Glock and Stark and the celebrity worship scale by Maltby, each measuring instrument has been modified. Data were analyzed using a simple linear regression test and the results showed a significance of $0.193 > 0.05$. It can be concluded that the religiosity variable does not influence the celebrity worship variable and the hypothesis is rejected, high level of religiosity and moderate celebrity worship category.

Keywords: celebrity worship, K-Pop, religiosity

المخلص

الأطروحة بعنوان "تأثير مستوى التدين على عبادة المشاهير بين الطلاب المعجبين بنجوم الكيبوب في جامعة السيد علي رحمة الله تولونج أجونج الإسلامية الحكومية" كتبها لوفيكسا سوسانتي، NIM. 126303201026، المشرف أحمد فوزان، س.س. دكتوراه في الطب.

كان الدافع وراء هذا البحث هو العدد الكبير من الطلاب الذين يعشقون نجوم الكيبوب في جامعة السيد علي رحمة الله تولونج أجونج الإسلامية الحكومية والذين اعتادوا على جمع العناصر المتعلقة بأصنامهم المفضلة، أو يتخيلون أن يكونوا شركاء معبودهم، أو ينفقون الكثير. من المال لمشاهدة حفل المعبود الخاص بهم. على المستوى المتطرف، يتضمن ذلك العلاقات غير الاجتماعية التي تحدث بين المعجبين وأصنامهم المشاهير بطريقة مهووسة أو ما يسمى بعبادة المشاهير. استنادا إلى الخلفية التعليمية في الجامعة الإسلامية، ما هو مستوى تدين الطلاب في الفئة العالية مع انخفاض عبادة المشاهير وهل يؤثر هذا المستوى من التدين على عبادة المشاهير بين الطلاب الذين يحبون نجوم الكيبوب في جامعة السيد الإسلامية الحكومية؟ علي رحمة الله، تولونج أجونج. كان موضوع البحث ٨٥ طالبًا من جميع الكليات الجامعية بجامعة السيد علي رحمة الله تولونج أجونج الإسلامية الحكومية. وكانت تقنية أخذ العينات المستخدمة هي أخذ العينات الهادفة. تستخدم طريقة جمع البيانات مقياس التدين لجلوك وستارك ومقياس عبادة المشاهير لمالتي، وقد تم تعديل كل أداة قياس. تم تحليل البيانات باستخدام اختبار الانحدار الخطي البسيط وأظهرت النتائج أهمية $0.05 < 0.193$. ويمكن الاستنتاج أن متغير التدين لا يؤثر على متغير عبادة المشاهير وتم رفض الفرضية، ومستوى التدين مرتفع وفئة عبادة المشاهير متوسطة.

الكلمات المفتاحية: عبادة المشاهير، الكيبوب، التدين